
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

詩吟が昨年あったようだが、今年はないのだろうか。  

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針の規定により，次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  平成 26 年度第１回  高松市図書館協議会  

開催日時  平成 26 年５月 21 日（水） 14 時 00 分～ 15 時 40 分  

開催場所  サンクリスタル高松  ３階  第１集会室  

議     題  

(1) 平成 25 年度事業報告について  

(2) 平成 26 年度予算・事業計画について  

(3) 子ども未来館 (仮称 )内図書館とコトデン瓦町ビルの利活用について  

(4) その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  
高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針に基づ

く  

出席委員  
藤澤委員，鎌田委員，佃委員，徳田委員，北條委員，松浦委員  

片山委員，久保委員，佐藤委員  

傍  聴  者  １人    

担当課連絡先  中央図書館 861－ 4501 

  

    

審議経過および審議結果  

１  開会  

 

２  議事  

○議題１  平成 25 年度事業報告について  

  ・平成 25 年度事業報告について説明を行った。  

 

○議題２  平成 26 年度予算・事業計画について  

    ・平成 26 年度歳出予算・事業報告について説明を行った。  

  提案  「図書館を使った調べる学習コンクール」には、中学生の参加がないので、学校  

に直接案内してはどうか。  

  回答  体験講座には中学生の参加はなかったが、コンクールには 16 件の応募があっ

た。中学校に直接案内したい。  

  提案  子どもに対しては手厚いサービスがあるが、少子高齢化社会を考慮して、高齢者

向けサービスを取り入れては如何か。  

  回答  今後検討したい。  

  提案  各コミュニティセンターにある図書館分室をもっと活性化できないか。  

  回答  高齢者社会を考えると地域毎にある分室の存在は大切なので、分室の存在をもっ

と周知して、活性化を図っていきたい。  

  質問  資料費が増加しているがどうしてか。  

  回答  学校図書館図書標準を満たすため、図書館から学校に 3 年間資料費を回していた

が、平成 24 年度に終了したため 25 年度が増加している。  

  提案  香川大学の学生も活動の場を必要としているので、ぜひ高松大学のおはなし隊の

ような図書館との連携をしたい。まず、話し合いからでも始めたい。  

  質問  雑誌スポンサー制度について詳しく聞きたい。  

  回答  平成 25 年３月から募集し、 25 年度は９社が参加した。貸出し回数の多い雑誌

を、地域館分も含め毎月購入してもらっている。広告を季節毎に変える工夫をしてい

る会社もある。  

  提案  ぬいぐるみ図書館お泊り会のようなものを、大学との連携でできないか。  

  質問  現在４か月児対象のブックスタートを実施しているが、 3,4 歳児の健診時にも実

施できないか。  

  回答  セカンドブックについて検討したが、保健センターによると、 3,4 歳児は活発す

ぎて健診だけでも大変であり、読み聞かせの時間は難しいとのことである。  

  質問  英語のおはなし会はグローバルな時代に合っており、これからも続けてほしい。

昨年は詩吟があったが、今年はないのか。  

 

 

 

 



 

  

 回答  英語のおはなし会は、今年も５月に開催したが大変好評であった。来年度も開催

予定。今年はさらに英語の絵本の読み聞かせボランティア養成講座を開催する予定。

詩吟については、講師の都合がつかないので見合わせている。  

 提案  今年は新規に移動図書館車を購入するということで、多大な経費をかけるので最

大限効果が出るような工夫をお願いしたい。  

 提案  図書館でのボランティア活動の養成講座もいいが、家庭で読み聞かせが推進でき

るような講座等は開催できないか。  

 質問  視覚障がい者サービス室の利用状況についてお伺いしたい。  

 回答  昨年度は、年間 49 件、 128 人が利用した。視覚障がい者サービスの郵送無料貸出

については、 253 件で前年度の倍以上貸出している。  

 

○議題３  子ども未来館（仮称）内図書館とコトデン瓦町ビルの利活用について  

 提案  駅ビルを利用した図書館は多い。構想によっては十分に活用できる。未来館は、

開架だけなので頻繁な更新が必要。子ども未来館は子ども中心で、地域の大人にとっ

ては残念なことなので何か手立てをしてほしい。  

 提案  瓦町ビル内の書店と何らかの連携を取ると、書店との関係がスムーズにいくので

はないか。  

 提案  ツタヤとスタバがある武雄市あるいは東京にあるブックカフェのようなものを考

えてみてはどうか。（同意見多数）  

 提案  瓦町ビルはアクセスが良く、高齢者も来やすいと思うので、そういう方々も交流

できる図書館を考えてはどうか。  

 提案  学びのゾーンや図書館ゾーンなどいろいろなゾーンがある中の一つとしての図書

館の在り方を考えてはどうか。  

 提案  シアターやホール、ブックスタート用の赤ちゃんスペース、子どもも高齢者も使

える広場的なスペースがあればいい。  

 

○議題４  その他  今年度４月末から実施の「読書通帳」についての説明  

 質問  図書館利用者数の統計等は知らせてもらえるか？  

 回答  統計等の入った図書館要覧を作成次第お送りする。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


